

Communiqué de presse
Bordeaux, 16 juillet 2025.

Une IA au service des avocats : le Barreau de Bordeaux s'allie à Haiku, pépite girondine de la legaltech

Caroline Laveissière, bâtonnier du Barreau de Bordeaux, Jérôme Delas, vice-bâtonnier du Barreau de Bordeaux et Jules Touzet, CEO & Co-Founder d'Haiku ont signé un partenariat pour mettre à disposition de tous les avocats bordelais un outil d'intelligence artificielle pour faciliter leur pratique quotidienne.

Portée par les avancées de l'intelligence artificielle, le Barreau de Bordeaux entend proposer aux avocats les outils les plus performants, accessibles et sécurisés. Grâce à ce partenariat, tous les avocats bénéficieront d'un **accès privilégié à la plateforme Haiku**, un assistant juridique intelligent conçu pour les professionnels du droit.

En automatisant certaines tâches répétitives comme l'analyse de dossiers, la recherche juridique ou encore la rédaction, ces outils permettront aux avocats de gagner un temps précieux, d'augmenter leur productivité et de renforcer la sécurité juridique de leurs dossiers.

« Ce partenariat marque une nouvelle étape dans notre engagement en faveur de la transformation et de l'innovation, au service de tous les confrères, avec la fierté de collaborer avec une entreprise innovante de notre territoire », déclarent Caroline Laveissière, Bâtonnier et Jérôme Delas, Vice-bâtonnier du Barreau de Bordeaux.



De gauche à droite : Jules Touzet, CEO & Co-Founder d'Haiku, Jérôme Delas, Vice-Bâtonnier, Caroline Laveissière, Bâtonnier.

« Nous sommes particulièrement fiers de collaborer avec un barreau dont l'engagement en faveur de l'innovation s'accompagne d'une attention constante portée au bien-être des professionnels du droit. Chez Haiku, nous sommes convaincus que les institutions et les structures innovantes ont la responsabilité et les moyens d'accompagner la profession dans les mutations qu'elle traverse », ajoute **Jules Touzet, CEO & Co-Founder d'Haiku.**

À propos du Barreau de Bordeaux

5ème Barreau de France, le Barreau de Bordeaux rassemble 2 200 avocats intervenant dans tous les domaines juridiques. Acteur engagé du service public de la justice, il garantit l'accès au droit grâce à ses 80 permanences juridiques et accompagne les entreprises à chaque étape de leur parcours.

Il couvre le plus grand territoire d'un barreau en France métropolitaine, représentant plus d'un million de justiciables. Résolument tourné vers l'innovation, le Barreau de Bordeaux développe des solutions en médiation et arbitrage, affirmant ainsi son rôle clé dans la promotion d'une justice accessible et adaptée à tous.

À propos de Haiku

Fondée en 2023 à Bordeaux, Haiku accompagne les professionnels du droit bien au-delà de la simple recherche jurisprudentielle ou de la rédaction automatisée. Notre ambition : réconcilier technologie et pratique juridique pour redonner du temps, du sens et du plaisir à celles et ceux qui l'exercent.

Solution SaaS, intégré aux environnements métiers des avocats (Septeo, Diapaz, SharePoint, Google Drive, ...) et soutenue par une levée de 1,3 million d'euros auprès de Newfund Capital, Haiku s'impose comme un acteur de référence de l'IA juridique.

Contact presse Haiku : Jean-Marcel Touzet - Directeur Marketing - 0648134348 - jm.touzet@haiku.fr

Contact presse Barreau de Bordeaux : Asia Baggiani, responsable communication - 0684228107 communication@barreau-bordeaux.com